



Lokalausgabe
SÜD/WESTSTEIEMARK
Redaktion: 05 1727 56771
Anzeigen: 05 1727 56762

Mit einer Gala bedankt sich der ABV Metall bei seinen Lehrlingen

Neofachkräfte in allen Ehren

Gut ausgebildete Fachkräfte sind das sprichwörtliche A und O einer wettbewerbsfähigen Wirtschaft. Die 10 renommierten Mitgliederfirmen des Ausbildungsverbundes (ABV) Metall honorieren die Leistungen ihrer Auszubildenden mit einem feierlichen Abend rund um die Lehre.

das Projekt in Zusammenarbeit mit den Partnern vor Ort viel zur positiven Standortentwicklung beigetragen. „Zukunftsorientierte Regionentwicklung wird gelingen, wenn sich Menschen verschiedener Bereiche in Netzwerken verbinden und Aktivitäten gemeinsam entwickeln und umsetzen“, so Projektleiterin Sonja Hutter vom LFI Steiermark.

Wie wichtig die Auszubildenden für die Unternehmen sind, wird bei der kürzlich stattgefundenen Lehrlingsgala in den Hallen der Krenhof AG in Köflach vor Augen geführt. „Die Lehrlingsausbildung ist die Zukunft des Unternehmens“, so einer der Geschäftsführer des Mitgliederverbundes, dem 10 technologieorientierte Leitbetriebe der Region wie SFL Technologies, Stölzle Glasgruppe oder REMUS angehören. Vom Ländlichen Fortbildungsinstitut Steiermark (LFI) vor nunmehr 10 Jahren ins Leben gerufen, hat

Besonderes Augenmerk wird im Bezug auf die Technologieentwicklung auf die Ausbildung der Lehrlinge gesetzt, mit der die Lipizzanerheimat punktet. Die Auszubildenden profitieren vom Verbund mit einer Zusatzausbildung über ihren eigenen Lehrbetrieb hinaus. Auch sei gesagt: Mit einer Lehre kann man es bis in die Führungsebene schaffen!



69 Lehrlinge aller 10 Mitgliederfirmen des ABV Metall wurden in feierlichem Rahmen für ihre Leistungen in der Berufsschule geehrt.